

3. Mannschaft ein Aufstiegs kandidat?



Unsere 3. Mannschaft hat sich still und heimlich in der Hinrunde, in welcher lediglich ein sicherer Tabellenmittelfeldplatz als Ziel ausgegeben wurde, hinter dem Spitzentrio der Liga als 4. im Aufstiegsrennen in Position gebracht.

Mit einer Bilanz von 12:4 Punkten steht man lediglich einen Punkt hinter den Top 3, die alle eine Bilanz von 13:3 aufweisen.

Nun wird auf einen Ausrutscher der Konkurrenz gehofft, welcher durch die direkten Duelle des Spitzenquartetts untereinander in der Rückrunde sicherlich kommen wird. Der 5. Platzierte der Liga liegt dabei mit einer Bilanz von 9:7 mit einigem Abstand hinter unserem Team.

Dabei spielten auch die Spieler der 3. Mannschaft in den Einzelbilanzen herausragend.

Spitzenspieler **Sascha Klein** spielte mit einer Bilanz von 11:4 die beste Bilanz, seitdem er vor knapp 2 Jahren aus Wuppertal verpflichtet wurde.

Ein wenig besser ist die Bilanz von Eigengewächs **Lucas Schmidt**, welcher 11:3 Siege aufweisen kann und damit die beste Bilanz seiner Karriere im Erwachsenensport bestritt.

Der an Position 3 gesetzte Mannschaftskapitän **Ralf „Ralle“ Schmidt** spielte mit einer Bilanz von 8:7 leicht positiv, während die Nummer 4 der Mannschaft, **Kai Boehle**, seit seinem Wechsel vom TV Altenvoerde nun auch richtig beim TV Rüggeberg angekommen zu sein scheint. Mit einer Bilanz von 8:2 überragt dieser auch im unteren Paarkreuz neben dem Mannschaftskapitän.

Ergänzt wurden das Vater-Sohn- bzw. Brüder-Gespann nur bei 2 Spielen von **Florian Rothenberg** und **Ulrich Temme**, welche eine 0:2 bzw. 2:0 Bilanz aufweisen.

In den Doppeln wurde mit einer 4:2 bzw. 6:1 Bilanz der Stammdoppel ebenfalls äußerst herausragend die Hinrunde abgeschlossen. Damit befinden sich beide Doppel in den Top 4 der Doppel-Rangliste der Liga.

Zu Rückrunde wird die Mannschaft zudem mit Jan Kliewe aus der 2. Mannschaft verstärkt, welcher aus taktischen Gründen in der 3. Mannschaft gemeldet wurde.

(Sean Gouttrin)